
Oui à une île aux oiseaux, mais pas dans 
l'espace de vie populaire de Vidy. 
Ce projet n'est pas compatible avec les 
usages et besoins de la population sur les 
rives et sur l'eau. 
Il n'est pas idéal pour les oiseaux non plus -
les activités humaines vont nuire au calme 
qui leur est nécessaire.

on nous 
avait promis du repos,
pas de devoir gérer le 

trafic

Gardons la baie de Vidy comme 
lieu de détente et de vie 

Signez la pétition                                            
https://vidy-pour-tous.ch


